

PRO BAHN Regionalverband Rheinland e.V.

Der heutige Fahrgastverband PRO BAHN Regionalverband Rheinland e.V. entstand 2017 aus der Fusion des PRO BAHN Regionalverbands Rhein-Sieg mit dem PRO BAHN Regionalverband Euregio-Aachen.

Der Fahrgastverband PRO BAHN, Regionalverband Rheinland kümmert sich im Regierungsbezirk Köln um die Fahrgastinteressen in den Städten Bonn, Köln und Leverkusen sowie der Städteregion Aachen und den Kreisen Düren, Euskirchen, Heinsberg, Oberbergischer Kreis, Rhein-Erft-Kreis, Rhein-Sieg-Kreis und Rheinisch-Bergischer Kreis.

Ansprechpartner im Regionalverband Rheinland e.V.

[Ihre Ansprechpartner](#)

Eigene Webseite vom Regionalverband Rheinland e.V.

[Webseite PRO BAHN Regionalverband Rheinland e.V.](#)

Fahrtenprogramme

 [Fahrtenprogramm 2023](#) | 1,4 MiB